



¡Detenerse!

Se viaja... se encuentra... se descubre... nos llegan miríadas de informaciones, proyectos, sueños, rostros e historias... En estos días lo hemos hecho.

Pero al final es fundamental detenerse. Para hacer luz, para reelaborar y profundizar las cosas importantes y las preguntas apuntadas en estos días, decirnos a nosotras mismas, qué es lo más importante, qué es lo que no puede caer, qué es lo que merece nuestra atención, qué es lo que necesita aclararse y confrontarse. Hoy lo hemos hecho.

Hemos dedicado tiempo a una reelaboración y enfoque personal de cuanto nos ha llegado y tocado en estos días. ¿Para qué? Para después en grupo poner todo en común.

En este momento estamos llamadas a discernir y elegir entre tantas cosas que fermentan en nosotras, algo importante e irrenunciable para compartir con las demás. ¿Y después? ¿Qué sucederá después?

Esto lo veremos mañana. ¡Les esperamos! #staytune #capitolo_ON #restiamoconnessi

Arccia, 18 de septiembre de 2019